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TV Großengstingen 1907 e.V. 

- Pressebericht - 
 
 

Anlass:   Generalversammlung TV Großengstingen 1907 e.V. 
Geschäftsjahr:  2022 
Beschreibung:  Ordentliche Generalversammlung laut Satzung 
Ort:    Turn- und Festhalle Großengstingen 
Termin:   Freitag, den 17.03.2023, 19:30Uhr 
Autor:   Steffen Hummel 

 
 
Generalversammlung TV Großengstingen 1907 e.V. 
 
Die diesjährige Generalversammlung des TV Großengstingen am 17.03.2023 wurde pünktlich um 19:30 Uhr 
in der Turn- und Festhalle in Großengstingen vom ersten Vorstand Yannick von der Dellen eröffnet. 
Dieser begrüßte Bürgermeister Mario Storz, sowie die 74 anwesenden Ehrenmitglieder und Mitglieder. 
Außerdem teilte der erste Vorstand mit, dass die Versammlung entsprechend beschlussfähig ist sowie auch 
ordnungsgemäß nach der gültigen Satzung im Amtsblatt Engstingen sowie auf der Homepage des TVG 
einberufen wurde. 
 
Im Anschluss der Begrüßung fuhr Yannick von der Dellen mit der Agenda fort und es erfolgte die Totenehrung 
für die im Jahr 2022 und 2023 verstorbenen Ehrenmitglieder  
Es wurde von der Versammlung zur Ehrung der Verstorbenen Thomas Geiselhart, Uwe Flad und Siegfried 
Hummel sowie des Ehrenmitglieds Rolf Heinzelmann eine Gedenkminute abgehalten.  
 
Der nächste Tagesordnungspunkt war nun der Bericht des ersten Vorstandes, welcher durch diesen 
Vorgetragen wurde. 
Hier berichtete er von einem sehr guten Jahr 2022, in welchem wieder viel Normalität, im Vergleich zu den 
Vorjahren eingekehrt ist. 
Er gab einen Überblick der Themen mit denen sich der Ausschuss sowie der Verein im Jahr 2023 beschäftigte. 
Diese waren dermaßen in der Anzahl hoch, sowie auch Arbeitsintensiv, sodass hier eine entsprechende 
Priorisierung stattfinden musste. Das Hauptaugenmerk lag hier im gesamten Jahr auf den Erhalt und 
Fortbestand der Turn- und Festhalle. Hier wurden einige Arbeitsstunden investiert, um auch für die Zukunft 
gewappnet zu sein und weiterhin auch dort Veranstaltungen durchführen zu können. 
Weitere Themen galt es im Sportheim zu erledigen, sowie Planungen für das Breitensportangebot. 
Zudem gab er einen Überblick über die Durchgeführten Veranstaltungen, welche der TVG eigenständig 
veranstaltet, oder auch teilgenommen hat. Diese waren ein Sommerfest am Sportheim, Schlosshofhockete, 
Malloöparty, sowie der erste Weihnachtsmarkt in Großengstingen. 
Außerdem berichtete er, dass der TVG einen Kühlanhänger beschafft hat, welcher durch Vereinsmitglieder 
für nicht kommerzielle Zwecke gemietet werden kann. Bei Interesse kann hier auf den Hauptausschuss 
zugegangen werden. Des Weiteren wurde im Sportheim ein Getränkeautomat installiert, um dort auch kühle 
Getränke bereit zu haben. 
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Yannick von der Dellen gab noch einen kurzen Ausblick auf die Themen, welche im Jahr 2023 auf dem Fokus 
sind. Zum einen das Sportheim soll wieder auf Vordermann gebracht werden, sowie auch das Breitensport 
Angebot soll überdacht und ausgeweitet werden. Außerdem nimmt der TVG wieder an der 
Schlosshofhockete und an dem Weihnachtsmarkt teil. 
 
Martin Böhmler fuhr mit dem nächsten Punkt auf der Agenda, dem Bericht der Abteilungen, hier berichtete 
er nun als Sportlicher Leiter des TVG von der Abteilung Handball. 
Bei den aktiven Mannschaften waren die Situationen sehr unterschiedlich. Auf der einen Seite kämpften viele 
Mannschaften mit vielen Verletzungen oder Abgängen und um einen Klassenverbleib in der jeweiligen 
Spielklasse, oder aber man befindet sich im Mittelfeld oder aber im Aufstiegskampf in die nächste Liga. 
Auf die Jugendarbeit kann man beim TVG wieder sehr stolz sein. Von den sechs Bereichen, welche von den 
Minis bis zur A-Jugend reichen, konnte man fast alle mit gemischten, weiblichen oder männlichen 
Mannschaften in den Runden anmelden. Hier konnte ein massiver Zugang von Kindern und Jugendlichen 
verbucht werden. Hierfür werden aber auch immer wieder Trainer benötigt und gesucht. Falls hier Interesse 
besteht, bitte auf die Jugendleiter Alban Balaj und Benjamin Stegmeier zugehen. 
Weiter gab Martin Böhmler einen Ausblick für die kommenden Veranstaltungen, im April gibt es wieder ein 
Abteilungsgrillfest sowie ist der Hummel Cup geplant. 
 
Anschließend übergab Yannick von der Dellen den nächsten Tagesordnungspunkt an Kassier Miriam Klein. 
Diese berichtet aus dem Geschäftsjahr 2022 und präsentierte die Zahlen der Versammlung. 
Im Anschluss bestätigten die Kassenprüfer Albert Pukall und Wolfgang Leippert in Ihrem Bericht, dass diese 
während der Überprüfung der Kasse keine Abweichungen festgestellt hatten und die Kasse sehr ordentlich 
geführt ist. Die beiden Kassenprüfer schlugen die Entlastung der Kassieren Miriam Klein für das Geschäftsjahr 
2022 der Versammlung vor. 
 
Darauffolgend schlug Bürgermeister Mario Storz der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft, des 
Hauptausschusses, der Ausschuss-Mitglieder sowie der Kassenprüfer in einem Zug vor. Diesem Vorschlag 
kamen keine Einwände aus der Versammlung und somit wurde der einstimmig für die Entlastung des 
Geschäftsjahres 2022 bestätigt. 
 
Als nächsten Tagesordnungspunkt auf der Agenda war nun Anträge. Hier teilte der erste Vorstand Yannick 
von der Dellen mit, dass keine Anträge bis zur angegeben Frist bei Ihm eingegangen sind und übergab den 
folgenden Tagesordnungspunkt Wahlen wieder an Bürgermeister Mario Storz. 
 
Dieser stellte der Versammlung die Frage ob die Wahlen geheim oder offen stattfinden solle, die 
Versammlung bestätigte einstimmig die Durchführung einer offenen Wahl. 
Es standen zweiter Vorstand Thomas Gienger sowie Kassier Miriam Klein aus der Vorstandschaft für weitere 
zwei Jahre zur Wahl.  Für weitere Zwei Jahre standen aus dem Hauptausschuss die Beisitzer Stefanie Lutz, 
Julia Weiß, Albert Pukall und Martin Böhmler sowie für ein Jahr Finn Schmitt zur Wiederwahl. 
Die Ämter von Stefanie Lutz, Alber Pukall und Martin Böhmler waren neu zu besetzen, hierfür schlug der 
Ausschuss Rainer Bortot, Samuel Kurz und Simone Bortot der Versammlung vor. 
Aus der Versammlung kamen keine weiteren Vorschläge und alle zur Wahl stehenden wurden einstimmig 
ohne Gegenstimme in Ihren Ämtern bestätigt. Bei Samuel Kurz als Beisitzer gab es eine Enthaltung, aber 
keine Gegenstimme aus der Versammlung. 
Zudem schlug Herr Storz erneut Albert Pukall und Wolfgang Leippert erneut als Kassenprüfer vor, welche 
einstimmig durch die Versammlung bestätigt wurden. 
 
Im Anschluss wurden durch ersten Vorstand Yannick von der Dellen die Danksagungen und Ehrungen 
durchgeführt. Hierbei bedankt sich Yannick von der Dellen zu Beginn bei allen Sponsoren, Gönnern und Fans 
des TVG. Ebenfalls bedankt er sich bei Martin Böhlmer für seine kurzweilige Tätigkeit im Ausschuss und nun 
als sportlicher Leiter der Abteilungen. Für ganze achte Jahre im Ausschuss erhielt Stefani Lutz noch einen 
besonderen Dank. Ebenso ging ein Dank an die beiden Kassenprüfer Albert Pukall und Wolfgang Leippert, 
welche jedes Jahr die Kassenführung des TVG´s kontrollieren. 
Ein weiterer besonderer Dank sprach Yannick von der Dellen an Otto Niederer, Georg Kurz sowie Harald 
Keppler aus, welche viele Jahre die Siegfried Betzmann Sportanlage gepflegt hatten. 
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An die Fahnenträger Erich Fulde, Thomas Gienger und Kevin Hummel ging ebenfalls ein Dankeschön für das 
Vertreten des TV Großengstingen mit der Vereinsfahne an Trauerfeiern, Beisetzungen sowie an 
Veranstaltungen wie der Volkstrauertag. 
Zweiter Vorstand erhielt noch einen besonderen Dank für sein Engagement in der TV-Halle, des Sportheimes 
und der Fasnet. 
Ebenfalls sprach Yannick von der Dellen ein großes Dankeschön an Uwe Seiffert aus, für seine Unterstützung 
an dem Mitwirken der Maßnahmen der TV-Halle. Für diese Maßnahmen ging auch noch ein Dank an Firma 
Hummel. 
Im Namen des Ausschusses bedankte sich Beisitzerin Julia Kranz beim ersten Vorstand Yannick von der Dellen 
für seinen Einsatz im Jahr 2022. 
 
Eine Ehrennadel in Bronze für 5-jährige Tätigkeit im TVG Hauptausschuss erhielt Beisitzerin Julia Weiß. 
 

In den Kreis der Ehrenmitglieder des TV Großengstingen wurden im diesem Jahr 
Susanne Freudenmann, Marianne Hoffmann, Karl-Heinz Gauß, Valentin Herter, 
Freddi Reiff, Manfred Krebs sowie Bernd Walter aufgenommen. 
Als einziger Anwesender konnte Bernd Walter die Urkunde sowie ein Präsent 
durch ersten Vorstand Yannick von der Dellen entgegennehmen. 
(Abbildung 1). 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Zum Punkt letzten Tagesordnungspunkt Verschiedenes verkündete erster Vorstand Yannick von der Dellen 
nochmals, dass es nicht geplant ist aktuell die Mitgliedsbeiträge in den Jahren 20230 und 2024 nicht zu 
erhöhen, da es ein sehr arbeitsreiches Jahr für alle Verantwortlichen und Mitglieder war und die 
Arbeitsbereitschaft hierdurch gewürdigt wird. 
 
Anschließend verkündete die nächsten Termine des TVG´s an: 
21.04.2023 TVG Abteilungsversammlung Handball 
29.04.2023 Saisonabschluss Handball in der Freibühlhalle 
08.07. bis 09.07.2023 Schlosshofhockete 
02.03.2023 Handballtage auf der Alb 
Mallöoparty wird im Jahr 2023 keine Veranstaltet 
09.12. Weihnachtsmarkt Großengstingen 
 
Zum Abschluss bedankte sich Yannick von der Dellen bei den anwesenden Mitglieder für ihre Anwesenheit 
und beendete diese um 20:30 Uhr. 

Abbildung 1 Von links nach rechts Erster 

Vorstand Yannick von der Dellen und 

Ehrenmitglied Bernd Walter 


